校長だより 第21号

令和5年12月11日(月)



公文さんをはじめ地域学校協働本部の方々が、環境整備をしてくれています。



ひ:人や生き物、持ち物を大切にし

が:頑張り(目標に向かって)

し:幸せになる野市東小(みんなが)

香南市立野市東小学校 所在地 香南市野市町中ノ村770 電話 0887-54-2622

起震車体験(2・5年生)をしました!

11月30日(木)の午前中、2年生と5年生が起震車体験(講師:高知県トラック協会の方々)をしました。これまでは、大きな地震が起きたらダンゴ虫のポーズをとるようにしていましたが、これからはカエルのポーズをとるようにと教えてくれました。ダンゴ虫の状態だと、周りの様子を確認することができませんが、カエルのポーズは周りの状態を確認しながら対応できる利点があるとのことでした。子どもたちは、震度7の揺れに耐えながら

体勢を維持するように 頑張っていました。起 震車の揺れがあまりに も凄いので、少し怖が る子どももいました が、全員体験すること ができました。



【カエルのポーズ】

避難訓練(火災)を実施しました

12月1日(金)の午前中、火災の避難訓練をしました。今回も、火災発生場所を回避しながら速やかに運動場北に避難することができました。冬場は空気が乾燥して火が燃えやすい季節です。火事から身を守る合い言葉「お(押さない)・は(走らない)・し(しゃべらない)・も(戻らない)・ち(近づかない)」を、ご家庭の方でも確認をよろしくお願いし

ます。もうすぐ冬休み となりますが、火遊び は絶対にしないよう、 学校でも指導します が、各家庭の方でも注 意をお願いします。



【3分以内に避難完了】

杉谷拳士さんが来校しました!

4日(月)のお昼前に、杉谷拳士さん(元プロ野球 選手)が、高知県パスウェイシステム事業マッチン グプログラムの講師として来校しました。4時間目 は、6年生を対象に、司会者と杉谷さんによる対談 形式で講演を行い、給食も一緒に食べてください ました。講演では、野球などスポーツを続けてき た中で大切にしてきたことや思い出話、6年生への 何事にもあきらめずにチャレンジしていくことの 大切さなど、熱く語ってくださいました。校長は、 場違いながら対談の中に入っていましたが、前か ら見た子どもたちの表情が真剣そのもの、瞬きも せずに目を輝かせて杉谷さんの言葉に聴き入って いました。当日、夕方のテレビのニュースでその 様子を見られた方もおられると思いますが、感動 して泣く子やもらい泣きする子もいました。お世 話くださった香南スポーツクラブの西内さんや高

知ファイティングド ッグスの皆さん、そ して何よりも杉谷さ ん、思い出に残る貴 重な時間を、本当に ありがとうございま



した。

【給食のようす】

県版学力調査を実施しました

7日(木)の午前中、4·5年生対象の高知県学力定着状況調査を実施しました。調査結果については、今年度中に各家庭にお知らせします。また、同日他学年についても学力調査を実施する予定でしたが、業者側のテスト用紙発送の遅れがあり、今週中に実施する予定です。

------ < 切 り 取 り 線 > ----